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·体育

一边是风景如画的西湖，一边是动感时尚的商业街区，这样的地方玩街头运动是怎样的体

验？

近日，不少人发现湖滨银泰in77E区旁的步行街上多了块极限运动场地，穿着时尚的年

轻男女，踩着滑板在上面腾空而起，时不时发出清脆的碰撞声，吸引了不少过路游人驻足。
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时尚玩家情有独钟
有人周末特意从海宁赶来

随着夜幕降临，聚集在湖滨滑板场地周围的滑

手越来越多：有的专注于一个动作，反复练习，腾空

而起的瞬间，引来围观群众的喝彩；有的像风一样，

轻巧又潇洒地滑过；但更多的是一次次摔倒和起身，

拍拍尘土，继续滑行。

17 岁的小岚是场上为数不多的女滑手之一，说

话轻柔的她一踩上滑板仿佛变了个人，又酷又飒爽。

去年，因为同学放在教室里的滑板，小岚随手玩

了两下就喜欢上了。平日里，她都在海宁的职校读

书，只有周末赶来杭州的场地玩一下。

“路上就要花一两个小时，所以来一趟我会练上

六七个小时。”小岚是第一次玩湖滨的滑板场，从室

内移步到室外风景区，空气好、风景佳，还多了不少

围观者，种种变化都让她兴奋不已：“特别是这个步

行街地面，滑起来特别过瘾，平整又不会打滑。”

在滑板圈子里，女滑手屈指可数。“跟长板不一

样，滑板的技术性和难度会更高，这也是不少女生望

而却步的原因。”小岚撩起长裤，只见双腿上满是星

星点点的淤青，但每完成一个动作，都会让她格外有

成就感，“在这里滑，因为怕出糗，新动作更容易学成

功。”

22 岁的杰米疯是名职业滑手，也是现场的老大

哥。在他看来，湖滨滑板场初开放就具有如此高的

人气，离不开场边观众的注视和掌声。“玩得溜的前

来打卡炫技，或是切磋交流。因为关注度高，入门爱

好者也会打扮一新，过来耍耍帅。”

采访期间，场边一个小女孩挣脱家长的拉扯，

冲进现场，杰米疯不由地大声提醒。在他看来，观

众的掌声是对滑手最好的鼓励，但同时也会让滑

手绷紧心中那根弦，“希望大家来观看的时候能多

些掌声，少些走动，这样大家看得放心，我们滑得

也更安心。”

风景里的极限运动场
游客掌声是最好的激励

杭州 50 滑板店主理人王飞是杭城最早一批开

始玩滑板的玩家，被称为“杭州滑板教父”，他一步步

看着湖滨滑板场从无到有的诞生。

去年年底，王飞开始与湖滨银泰 in77 的工作人

员接洽，进行场地的规划调整和审批。湖滨滑板场

地落成后，他第一时间把照片发到朋友圈，滑友们纷

纷留言：“这也太好了吧，在西湖边玩滑板”、“有机会

我也要来打卡，一定很酷”⋯⋯

从下沙金沙湖的杭城首家室内滑板场，到艮山

创意中心的天台滑板场，再到如今西湖边步行街上

的室外滑板场，王飞坦言，能在西湖边为滑板打造一

块区域，对极限运动爱好者来说是一大飞跃。

“以前很多人觉得滑板是一项小众的街头运动，

但如今在市中心的商圈里有一方平台，是对这项运

动的一种认可。”王飞表示，别看如今场地上的器材

不多，也并不起眼，但这代表着目前滑板器材的最高

水准，投入已几十万，“是目前单平米投入最贵的杭

州滑板场地，滑上三五年都不会坏。”

目前，场地上摆放的多为初中级器材，既适合初

学者，也能让滑板大神练练手。滑手们可以自由组

合，做出不同的动作技巧。滑板场地消息发布后，每

天来此训练切磋的滑手络绎不绝，有几岁的小选手，

也有玩板十余年的圈内老炮儿。

“对滑手来说，这将是一个让他们从孤芳自赏走

到聚光灯下的舞台，来展示滑板运动。”王飞表示，自

从滑板项目进入奥运会、亚运会比赛项目，以及登上

综艺节目、明星加持后，杭州玩滑板的群体飞速成

长：“以前玩滑板是非主流，家长不让的事，现在却成

了新潮流，不少家长还跟孩子一起来学。”

今后，王飞计划将浙江省滑板锦标赛等众多赛

事引进这里，将湖滨滑板场地打造成为全世界滑手

交流切磋的地方，“既能感受杭城的风土人情，又能

在最繁华的街区秀自己。”

潮流运动引流
商业街区增添活力

湖滨滑板场地落成后，每天夜幕降临，这里总会

围起里三层外三层的人墙。

有的人好奇于滑板这项运动，拍照视频录不停；

有的人忍不住上前询问，近距离与滑手接触；更多的

是带着孩子的家长，禁不住自家孩子的执着，也看得

津津有味，42岁的张先生就是如此。

“我 12 岁的大女儿就在玩滑板，但这也是我第

一次现场看这项运动。”8 岁的小女儿在一旁看得入

迷，张先生索性坐下来，找好角度拍起了视频。“在西

湖边看到滑板运动，感觉还挺难得的，非常新鲜。”只

在大荧幕上见过的街头运动如今近在眼前，张先生

在惊叹滑手们动作的同时，也为他们的勤奋练习所

感动，“有空让自家姑娘也来试试。”

“作为街区式购物中心，我们需要提升街区活力

的点缀，运动是必不可少的一环。”杭州湖滨银泰

in77营运经理孙博告诉记者。

湖滨银泰 in77E 区位于步行街南端，人气一直

不是很高。因为周边运动品牌林立，所以孙博便想

在此做一个既具观赏性又符合街区年轻气息的运动

场地，而先后进入亚运会、奥运会比赛项目的滑板是

最适合的运动。

落成后的滑板场地的确没有让湖滨银泰 in77

失望，据粗略统计，每天在此驻足观看的人流已达数

千人次，同时，大量的围观群众也盘活了周边商圈。

“滑板带来了人流，人流促进了消费，真正做到

了商业和运动的相辅相成。”孙博表示，目前滑板场

地也在一步步跟进改良，将配合周边活动，推出 3.0

甚至是 4.0 版本：“在保障安全性的同时，会进一步

营造氛围，让整个街区充满活力。”
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